
 

盛り上がった運動会！子どもたちへの応援ありがとうございました！！ 

 

 子どもたちは、ゴールデンウイーク前から運動会の練習に取り組んできまし

た。この時期は、寒暖差が大きく、30 度を超える日もあり、体調を崩す子ど

もも見られました。しかし、スローガンである「みんなでめざそう笑顔あふれ

る運動会」にしようとする思いを心に、子どもたちはよくがんばってきました。 

 ６年生にとっては小学校最後の運動会。自分が出場する種目だけではなく、

係りの仕事もあります。総練習では、自分の役割を考えてしっかり動いている

姿が見られました。 

 運動会本番、これまでの練習の成果を発揮し、活躍してくれました。おうち

でも、子どもたちが力を発揮することができるよう、健康管理とがんばりを認

める声かけをしていただいたおかげだと感謝いたします。 

 準備や片付けにも多くの保護者の方々にお手伝いいた 

だきました。重ねてお礼申しあげます。 

 

松阪市立小中学校の活性化に関する動向について 

令和 5 年 3 月に「松阪市立小中学校の適正規模及び適正配置に関する基本

方針」が策定され、最低限確保したい学校規模の目安が「小学校 6 学級以上、

中学校 3 学級以上、1 学級あたり 20 人程度」と示されました。この目安を下

回る規模の学校（19 小学校、2 中学校）が対象校となっており、令和 5 年度

は、まず、令和 4 年度時点及び現時点で複式学級を有する学校（7 小学校）に

ついて、検討が進められようとしています。 

小中学校の活性化につきまして、教育委員会にお伝えすることやご質問等が

ありましたらお聞かせください。 

 

小野江小学校の子どもたちの様子は下記のホームページで紹介しています。 

https://www12.schoolweb.ne.jp/weblog/index.php?id=c20200063 

「小野江小」を検索！スマホなら右の QR コードを読み取ってアクセス！ 
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